

'Higüeras' diferentes a la artesanía local

Por Elizabeth De Jesús Colón

edejesus@sanjuanstarmedia.net

De EL STAR

Próximamente, el 7 de diciembre, en la Feria Bacardí, el público tendrá la oportunidad de ver el arte clásico mezclado con el arte indígena taíno aplicado en las "higüeras" boricuas de manos de Andrea Jansen.

Estos trabajos también estarán en exhibición en La Plaza de Armas los días 22, 23 y 24 de diciembre de 9:00 de la mañana a 5:00 de la tarde.

Jansen junto a su esposo Ken llegaron a Puerto Rico en 1998 en una aventura familiar desde California a bordo de su propio bote que zarpó desde la Florida. Desde entonces viven en La Parguera en la misma embarcación.

Las piezas de arte diseñadas por Andrea Jansen fueron originalmente para uso personal o para ser obsequiadas.

Más tarde, la artista fue invitada a ofrecer clases de arte así como seminarios.

A medida que su trabajo fue ganando aceptación, se le invitó a presentarlo en galerías y tiendas.

Esta lleva trabajando la artesanía desde el 2000 y vio en las "higüeras" una manera diferente de fusionar

todos sus conocimientos de arte adquiridos en Europa, donde vivió varios años.

Jansen estudió artesanía en Michael's y posee un Bachillerato en Administración Comercial de la Universidad de Maryland.

En sus trabajos Jansen integra sus conocimientos del indio americano y al llegar a Puerto Rico recibió la influencia del indio taíno integrando temas como el mar, la isla y la flora.

"Mi arte es una influencia de diferentes experiencias tanto europeas, como americanas, y de todo, trato de hacer un arte diferente", dice Jansen.

Esta representó a Puerto Rico por Fomento Industrial en el "7th Welburn International Gourd Festival" en California en el que obtuvo el segundo y el tercer premio. Cabe señalar que nunca antes había participado en competencia alguna.

Jansen describe sus trabajos como unos funcionales y de los que oye decir constantemente que son diferentes, recibiendo elogios por su originalidad.

Actualmente estos se están exhibiendo en la Galería Cayo Caribe en La Parguera en Lajas.

Además, los exhibe mensualmente en las exposiciones de Artesanía que lleva a cabo Plaza Las Américas.

Andrea Jansen es natural de Nueva York en Estados Unidos y tiene 48 años de edad.